# **VÉGÉTALISONS LES TROTTOIRS**

Pour embellir notre ville,
pour redéployer la biodiversité,
pour réinfiltrer l'eau de pluie,
pour lutter contre la sécheresse,
pour rafraîchir les rues,

# il suffit de quelques fleurs dans le bitume

Désimperméabiliser les sols est un enjeu majeur. Soutenir le vivant en est un autre. Pour lutter contre les excès de chaleur en ville, pour réguler le cycle de l'eau et la retenir dans les sols en prévision des périodes de sécheresse, pour accueillir une biodiversité qui nous fournit de multiples services, végétaliser les trottoirs est une solution.

## **Principe:**

La municipalité perce des micro-fosses dans les trottoirs, au pied des façades, et y apporte de la terre végétale, puis un semis de plantes florifères.

#### Possibilités d'évolution:

Par la suite, les habitants pourront éventuellement y planter les végétaux qui leur plaisent et les entretenir.

Une charte écrite par la Ville pourrait conseiller les jardiniers sur la création et l'entretien de ces micro-jardins.

#### **Contraintes:**

La dimension des percements dépend de la largeur du trottoir. Les trous ne peuvent être faits que là où il n'y a pas de réseaux enterrés. Eviter les plantes dangereuses. Entretien: nul si l'on accepte le cycle de développement normal de la végétation. Sinon, réduit à 1 fauche

### Quelles plantes installer?

tous les 1 à 3ans.

Des fleurs pour égayer, Des essences de petite taille adaptées aux conditions urbaines pour limiter l'entretien,

Des plantes locales, naturellement adaptées au climat et utiles à la faune.





